

Panorama negativo en OHL España; incumpliría el pago de su deuda

DURANTE EL año, OHL España se ha visto envuelto en supuestas prácticas de corrupción. Ante ello las empresas Fitch Ratings y Moody's bajaron las calificaciones crediticias de la emisora, además les preocupa el nivel de deuda que tiene la empresa.

Moody's bajó la calificación de B3 a Caa1 para Obrascon Huarte Lain (OHL), lo anterior significa que la empresa antes podía incumplir con el pago de los intereses de los bonos que ha colocado en la Bolsa de Madrid y ahora es muy probable que no pueda cumplir con sus obligaciones y no pagar la deuda.

"La rebaja se debe principalmente a un nuevo descenso de las ganancias de los principales negocios de ingeniería y construcción de OHL en el tercer trimestre del 2016 tras una disminución significativa en los cuatro trimestres anteriores que se tradujo en una generación de flujo de caja libre negativa material y un aumento de los niveles de deuda" expuso en un documento Matthias Heck, vicepresidente de Moody's.

El lunes pasado, Fitch Ratings también emitió un documento donde bajó la calificación de la empresa española, de "BB-" a "B +"/RR4, lo que

quiere decir que la calificadora consideraba que la deuda de la empresa mostraría cierta vulnerabilidad ante ciertos eventos económicos.

Sin embargo, con esta nueva escala en la calificación, Fitch Ratings observó que podría tener fuertes posibilidades de no poder confrontar sus obligaciones con acreedores.

VENTA DE ACTIVOS

Fitch Ratings menciona que la empresa venderá activos para sanar sus deudas, sin embargo para la calificadora éstos no tiene un gran valor.

Por su parte en México, la Casa de Bolsa de Citibanamex emitió un análisis fundamental para OHL México en el que recomienda mantener la acción, sin embargo apunta el intermediario bursátil que la empresa tiene un alto riesgo. Pronostica un precio objetivo de los títulos de la empresa de 24 pesos por acción. Este martes, OHL México cotizó en el mercado mexicano en 17.29 pesos por unidad.

El documento menciona que la emisora tendrá importantes recursos en el futuro por su portafolio de concesiones, sin embargo el ambiente político externo, principalmente por EU, podría afectar sus operaciones. *(Rafael Mejía)*